

Thenuwi

Jahrgang 2016

Warum bedürftig:

Familie mit 3 Kindern. Thenuwi ist das jüngste Kind; sie ist hochgradig schwerhörig. Der Vater fährt 2x monatlich mit ihr nach Colombo in die Klinik zur Behandlung, außerdem muss die Familie bisher 6.000 Lkr im Monat für die Sprachtherapie aufbringen. Eine Cochlear-Implantation ist geplant, so dass Thenuwi hören und sprechen lernen kann. Thenuwi's Bruder Sasindu (Jahrgang 2005) besucht die Schule. Der Vater verdient als Tuktukfahrer ca. 20.000 LKR (= ca. 100 Euro) monatlich. Die Familie wünscht sich Unterstützung bei der weiteren Schulausbildung von Thenuwi und ihrem Bruder.

Family with 3 children. Thenuwi, the youngest, is profoundly hearing-impaired. Twice per month, her father takes her to the hospital in Colombo for medical treatment; in addition the family has to pay Lkr 6,000 per month for speech therapy. The family is planning a Cochlear surgery so Thenuwi is able to hear and speak. Her brother Sasindu (born 2005) is going to school. Father is tuk-tuk driver with an average income of abt. Lkr 20,000 per month (= abt. EUR 100). The family is seeking support with the further education of Thenuwi and her brother.